

PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS
DE NUESTRO SITIO.

VESTIDOS TÍPICOS







Además, es sabido que la falda del traje regional femenino de Tabasco es larga sin que se arrastre por el suelo, debiendo dejar al descubierto los pies. Cuenta con una parte delantera lisa con dos pinzas, una a ambos lados y todo lo demás recogido para lograr el efecto de una colita en la parte trasera. La arandela no debe quedar arriba de la rodilla, sino justo debajo de ella.

Habitualmente la blusa de la tabasqueña cuenta con un cordón corredizo a lo largo del cuello, que permite ser recogido para formar el escote al gusto de quien la porta.

TRAJE REGIONAL MASCULINO

El vestuario masculino cuenta con una camisa y pantalón blanco, zapatos o botines negros, cinturón negro, sombrero chontal a la cabeza y pañuelos. El pantalón puede ser de gabardina o dril y la camisa de popelina u otra tela acorde.

Este tipo de indumentaria esta basada en el denominado "traje choco", que consistía en camisa y calzón de manta, chontal, paliacate y cactes que eran utilizados para la faena diaria en el campo. Esto era complementado por machetes y garabatos al cinto.

México es famoso en el mundo por sus costumbres, tradiciones, leyendas, y folclore; esto lo ha caracterizado siempre, al mismo tiempo que permite mostrar el carácter de su gente. Tabasco, como parte del país, no podía carecer de tradiciones y costumbres que lo identificaran, mostrando de ésta forma también su sentir.

